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Secretaria de Saúde de Bom Repouso realiza mutirão
de oftalmologia em parceria com CISAMESP

No dia 03 de junho, a Secretaria
Municipal de Saúde de Bom Repouso
promoveu mais um mutirão de
oftalmologia em parceria com o
CISAMESP. Essa iniciativa teve como
objetivo oferecer atendimento
especializado e de qualidade aos
moradores da região.

A triagem dos pacientes foi conduzida
pelas Enfermeiras Beatriz Silva Sousa e
Bianca Barbosa, que se dedicaram a
garantir que todos os participantes
fossem devidamente avaliados. Através
desse processo, foram identificados 120
pacientes que aguardavam na fila de

espera por atendimento oftalmológico.
As consultas foram realizadas pelo Dr.

Marlus Stefanelli Heemann, um
profissional capacitado e experiente na
área. Com sua expertise, ele foi capaz de
diagnosticar e tratar diversas condições
oculares, proporcionando um
atendimento personalizado e eficiente
para cada paciente.

A Secretaria Municipal de Saúde
expressa sua gratidão aos profissionais
envolvidos, bem como aos colaboradores
e pacientes que participaram do mutirão
de oftalmologia. Essa ação só foi possível
graças ao compromisso e dedicação de

todos os envolvidos, que se uniram em
prol da saúde ocular da comunidade.

A realização desse mutirão representa
um avanço significativo no acesso aos
cuidados oftalmológicos em Bom
Repouso. A Secretaria Municipal de
Saúde reafirma seu compromisso em
proporcionar serviços de saúde de
qualidade e em atender às necessidades
da população. Através de parcerias
estratégicas, como essa com o
CISAMESP, é possível ampliar o alcance
dos serviços oferecidos, garantindo que
mais pessoas tenham acesso a um
atendimento especializado e adequado.

Secretaria de Saúde de Bom Repouso realiza
campanha de detecção precoce do câncer bucal

em parceria com a Equipe de Saúde Bucal

No mês de maio, a Secretaria
Municipal de Saúde de Bom Repouso,
em conjunto com a Equipe de Saúde
Bucal da Estratégia Saúde da Família,
promoveu uma importante campanha
de detecção precoce do câncer bucal.
Essa iniciativa teve como objetivo
conscientizar a população sobre a
importância da saúde bucal e ressaltar
a necessidade de identificar
precocemente o câncer bucal e lesões
potencialmente malignas.

A saúde bucal desempenha um papel
fundamental na saúde geral e qualidade
de vida das pessoas. O câncer bucal é

uma doença séria e sua detecção
precoce pode ser crucial para um
tratamento eficaz e melhores chances
de recuperação. Além disso, a
identificação de lesões potencialmente
malignas também é de extrema
importância, pois permite intervenções
precoces para evitar a progressão para
um estágio mais avançado.

Durante a campanha, foram
realizadas ações de conscientização e
orientação sobre os cuidados com a
saúde bucal, incluindo a importância da
higiene bucal diária, visitas regulares
ao dentista e o autoexame da cavidade

oral. Essas medidas simples podem
contribuir significativamente na
prevenção e no diagnóstico precoce de
doenças bucais, como o câncer.

A Equipe de Saúde Bucal da
Estratégia Saúde da Família
desempenhou um papel fundamental na
campanha, oferecendo atendimentos
odontológicos e realizando exames
bucais completos. Os profissionais de
saúde bucal estiveram disponíveis para
esclarecer dúvidas, fornecer
informações sobre a prevenção e
detectar possíveis sinais de câncer
bucal ou lesões suspeitas.

Estudantes do 8º ano da Escola Washington Cássio Mariano
em Bom Repouso realizam exame “tipo sanguíneo”

No dia 7 de Junho, os alunos do 8º ano da Escola Washington
Cássio Mariano conheceram as instalações do Laboratório
Municipal e realizaram juntamente com a Professora Letícia e a
Técnica de Enfermagem Jussara, o exame de sangue “tipo
sanguíneo”. Esse exame é realizado para estabelecer qual tipo
sanguíneo e fator Rh que um indivíduo possui. Os alunos aprenderam a técnica do exame e descobriram qual o tipo sanguíneo
eles possuem, isso tudo é parte das atividades escolares que estão aprendendo.

A N U N C I E  D O  T R I B U N A  P O P U L A R  - 3445-2130

PANIFICADORA FLOR DA MATA

Pães em geral, a tradicional rosca

rainha, biscoitos, sorvetes, refrigerantes

e completa linha de mercearia.

Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata

Cadastro Nacional de Informações
Sociais – CNIS

O Cadastro Nacional de Informações
Sociais – CNIS, também conhecido
como extrato previdenciário, contém
todo o histórico de trabalho dos
segurados do INSS, como informações
de data de filiação ao INSS, vínculos
na Carteira de Trabalho, recolhimentos
com carnê, valores de remunerações e
benefícios previdenciários pleiteados.

As informações lançadas no CNIS
são de extrema importância para definir
se o segurado terá ou não direito aos
benefícios do INSS, impactando também
no valor do benefício. Por isso a
importância de sempre mantê-lo
atualizado e correto.

É muito comum o CNIS conter erros,
como valor de contribuição, ausência
ou datas de início e fim erradas, de
vínculos na Carteira de Trabalho, por

essa razão, importante sempre acessá-
lo para verificar possíveis erros e realizar
a sua retificação.

O Decreto 10.410 de 2020, em seu
artigo 19, §1º, prevê a possibilidade
de o segurado fazer a qualquer tempo,
a inclusão, a exclusão, a ratificação ou
a retificação de suas informações
constantes do CNIS, com a
apresentação de documentos
comprobatórios dos dados
divergentes.

O CNIS pode ser acessado através
da plataforma do MEU INSS, inserindo
o CPF e a senha do segurado.

Fique de olho no seu CNIS!

Borda da Mata marca  presença no
5° Seminário do Patrimônio

Cultural de Varginha

No dia 21 de junho, Borda da Mata
teve o privilégio de representar o
município no renomado 5° Seminário do
Patrimônio Cultural de Varginha. O
evento, que abordou o tema “Patrimônio,
Turismo e Gastronomia”, contou com a
participação de grandes nomes da área
e a delegação bordamatense esteve
presente para compartilhar experiências
e enriquecer os debates.

O prefeito Afonso de Souza liderou a
equipe, demonstrando seu
comprometimento com o
desenvolvimento cultural e turístico de
Borda da Mata. Alencar Júnior, do
Departamento de Cultura e Turismo,
também representou a cidade e também
o escritor Léo Guimarães, que esteve
presente compartilhando sua paixão pela
cultura local.

O evento contou com uma
programação diversificada, abrangendo
temas relevantes para o patrimônio
cultural e o turismo. “Destacamos o
painel sobre “Cafés especiais e
cachaças artesanais - tradição e
sabores”, com a participação de

representantes de importantes
empreendimentos locais e regionais.
Além disso, palestras sobre o
mapeamento turístico de Varginha e a
identidade varginhense foram
apresentadas por renomados
especialistas”, diz o Prefeito Afonso.

“Agradecemos a Coordenadoria
Técnica do Patrimônio Cultural e à
Secretaria Municipal de Turismo e
Comércio pela realização desse
importante evento. Além disso,
agradecemos aos parceiros e apoiadores
que contribuíram para o sucesso do
seminário, incluindo o INPREV, a AME
Cultura, a ABRASEL, o SEHAV, o
SEBRAE Minas, o Café dos Tachos, o
Café Santa Maria, a JustCoffee Lab and
School, a Cachaça Soberana de Minas,
a Cachaça Rio Verde, o Biscoito do
Murilo e o Café Caramelo.

Nossa presença no 5° Seminário do
Patrimônio Cultural de Varginha fortalece
nosso compromisso com o
desenvolvimento cultural e turístico de
Borda da Mata”, diz Alencar Júnior, do
Departamento de Turismo.



TRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULAR 33333

Bom Repouso destaca-se na frente da
gastronomia mineira em Gonçalves

No dia 15 de junho, representantes de
Bom Repouso participaram da frente da
gastronomia mineira na cidade de
Gonçalves, sendo recebidos de forma
calorosa e adquirindo muito
conhecimento durante o evento. A
oportunidade permitiu que eles
apresentassem um pouco do que o
município tem de melhor em termos de
gastronomia.

A presença de Bom Repouso na feira
foi marcada por produtos de alta
qualidade e sabor irresistível. Entre os
destaques estavam os queijos, doces e
iogurtes de Adilene Paula Alexandre
Rodrigues, o delicioso licor de morango
da Salete Olímpia e a maravilhosa geleia
de morango do Empório Romão,
representada por Eliete Garcia
Rodrigues e Elisangela Rodrigues. Além
disso, os geladinhos preparados pelos
amigos Ana Júlia Silva, Igor João e
Fabíola Costa, utilizando morangos
frescos, encantaram o público presente.

O evento foi um sucesso, com os
produtos de Bom Repouso sendo
degustados e apreciados por todos os
visitantes. Durante a feira, a cidade foi
elogiada e mencionada como exemplo de
reinvenção e inovação gastronômica,
principalmente com o destaque para o

geladinho de pudim. Essa diferenciação
e excelência foram notadas e destacadas
pelos participantes.

A cidade de Bom Repouso, conhecida
como a capital do morango, demonstrou
seu potencial turístico e gastronômico
ao participar desse evento em
Gonçalves. A presença dos
representantes locais ressaltou a
qualidade dos produtos e a capacidade
de reinvenção dos empreendedores da
região.

A equipe de Bom Repouso expressa
sua gratidão aos parceiros que
contribuíram de forma incansável para o
sucesso do evento. A colaboração e o
apoio desses parceiros foram
fundamentais para apresentar os
produtos locais e mostrar ao público as
delícias que Bom Repouso tem a
oferecer.

Essa participação na frente da
gastronomia mineira em Gonçalves
fortalece a imagem de Bom Repouso
como um destino turístico gastronômico,
reforçando a diversidade e a qualidade
de sua culinária. A cidade continua a
atrair visitantes com seu potencial único
e suas iguarias irresistíveis, garantindo
um futuro promissor para o turismo e o
setor gastronômico local.

Campeonato de Futebol de Campo
em Bom Repouso conta com seis
equipes divididas em duas chaves

No dia 11 de junho, teve início em Bom
Repouso o aguardado campeonato de
futebol de campo, que promete
movimentar a cidade com uma
competição acirrada e fortalecer os laços
esportivos da comunidade. A
competição, denominada Taça Amauri
Marcos de Andrade (Maurizão), contará
com a participação de seis equipes,
divididas em duas chaves: A - Vila Nova,
Real Tocantins, La Máfia e B -  Brec,
Caetanos e Catadão FC.

O Departamento de Esportes
Municipal de Bom Repouso tem se
empenhado incansavelmente em
promover ações esportivas que visam
estimular a prática esportiva, o espírito
de equipe e a integração social. O
campeonato de futebol de campo é um
exemplo claro desse compromisso,
oferecendo uma oportunidade para que
os amantes do esporte local possam se
reunir e celebrar a paixão pelo futebol.

Com a participação de equipes bem
preparadas e talentosas, a competição
promete ser um verdadeiro espetáculo
esportivo. A rivalidade saudável entre
os times, aliada ao empenho individual
e coletivo dos jogadores, certamente

proporcionará grandes momentos de
emoção e entretenimento para os
espectadores.

Além do campeonato de futebol de
campo, o Departamento de Esportes
Municipal tem promovido uma série de
ações com o intuito de incentivar a
prática esportiva em Bom Repouso.
Diversos programas e eventos têm sido
organizados, contemplando diferentes
modalidades esportivas e faixas etárias.

O esporte desempenha um papel
fundamental na sociedade, contribuindo
para o desenvolvimento físico, mental e
social dos indivíduos. Além dos
benefícios evidentes para a saúde, a
prática esportiva também estimula
valores como disciplina, trabalho em
equipe, respeito e fair play.

O Departamento de Esportes
Municipal reconhece a importância do
esporte como uma ferramenta de
inclusão social e tem se dedicado a
oferecer oportunidades para que todos
os cidadãos de Bom Repouso possam
se envolver em atividades esportivas.

O campeonato de futebol de campo é
apenas uma das iniciativas que refletem
o comprometimento do Departamento de

E s p o r t e s
M u n i c i p a l
em promover
uma cidade
mais ativa e
saudável. Ao
proporcionar
momentos de
l a z e r ,
competição e
confraternização,
e v e n t o s
e s p o r t i v o s
como esse
fortalecem os
l a ç o s
comunitários
e contribuem
para a
cons t rução
de uma
cidade mais
unida e
resiliente.

Publicações da Câmara Municipal de Borda da Mata
REQUERIMENTO 11/2023
Solicita que o Prefeito Municipal envie

informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 258¹
e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre o cumprimento da Lei
Complementar nº 012/2021, que dispõe
sobre a constituição do Serviço de
Inspeção Municipal e os procedimentos
de inspiração sanitária que produzam
produtos de origem animal, abrangendo:

1 – O serviço de inspeção municipal a
que se refere a Lei Complementar nº 012/
2021 já foi implementado? Enviar
documentos comprobatórios.

2 – Caso a resposta anterior seja
negativa, por que ainda não foi
implementado? Há previsão da
implementação, na íntegra, das
disposições constantes da referida Lei
Complementar? Enviar documentos
comprobatórios.

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 31/03/2023.

José Quirino de Alvarenga Neto

Vereador

REQUERIMENTO 12/2023
Solicita que o Prefeito Municipal envie

informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2581

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre o cumprimento da Lei
1609/2010, que dispõe sobre o plano de
cargos, carreira e vencimentos dos
servidores do Poder Executivo,
abrangendo os seguintes pontos:

1 – Tem sido realizada a avaliação
periódica de desempenho dos
servidores que ocupam o cargo de
provimento efetivo de enfermeiro? Se
não, por quê? Se não, há previsão de

quando irá realizar?
2 – Quais cargos do quadro de

pessoal do Poder Executivo Municipal
têm sido submetidos à avaliação
periódica de desempenho?

3 – A Prefeitura Municipal tem feito as
devidas progressões dos servidores,
após a avaliação periódica de
desempenho?

4 – Por que a Prefeitura Municipal não
realiza o pagamento de horas extras aos
servidores que atuam no Pronto Socorro
Municipal em feriados, como manda a
Súmula 444 do TST? Há previsão de
implementação tal pagamento?

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 24/04/2023.

Irma Borges dos Santos

Vereador

REQUERIMENTO 13/2023
Solicita que o Prefeito Municipal envie

informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2582

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre o pagamento do piso
salarial da enfermagem, abrangendo os
seguintes pontos:

1 – Diante da revogação da liminar
concedida na Ação Direta de
Inconstitucionalidade (ADI) 7.222 pelo
Ministro Barroso (STF), há previsão de
implementação do piso nacional neste
Município em relação aos cargos de
enfermeiro, técnico de Enfermagem e
auxiliar de Enfermagem? Indicar o
respectivo cronograma.

2 – O Município já recebeu recursos
do Fundo de Assistência Financeira
Complementar aos Estados, ao Distrito
Federal e aos Municípios para o
Pagamento do Piso Salarial dos
Profissionais da Enfermagem? Se sim,
indicar os valores, se não, indicar a
previsão de recebimento e o montante
dos valores.

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 23/052023.

Irma Borges dos Santos

Vereador

REQUERIMENTO 14/2023
Solicita que o Prefeito Municipal envie

informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2583

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre os seguintes pontos:

1 – Há servidores neste Município
aptos a exercer a vigilância/segurança
armada nas escolas?

2 – Quanto agentes seriam necessários
para tal atividade?

3 – Qual seria o impacto financeiro ao
Município? Haveria disponibilidade
orçamentária? Enviar estimativa do
impacto financeiro de tal serviço.

Justificativa: levantamento de
informações e estudos sobre o tema, que
é de extremo interesse da população.

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 13/06/2023.

José Quirino de Alvarenga Neto

Vereador

REQUERIMENTO 15/2023
Solicita que o Prefeito Municipal envie

informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2584

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre o cumprimento do piso

nacional dos professores do magistério

da educação básica neste Município,
homologado pelo MEC no dia 17 de
janeiro de 2023, através da Portaria nº 17
de 16 de janeiro de 2023.

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 13/06/2023.

José Quirino de Alvarenga Neto

Vereador

Secretaria de Saúde de Borda da Mata adquire
Sistema de Ultrassom Mindray DP40

A Secretaria de Saúde de Borda da
Mata informa à comunidade sobre a mais
recente aquisição que irá revolucionar
o cuidado médico no município, que é o
novo e versátil Sistema de Ultrassom
Mindray DP40, um equipamento de
última geração que atende todas as
modalidades, desde a parte obstétrica e
ginecológica até a avaliação venosa e
arterial.

“Estamos empolgados em
disponibilizar esse avançado sistema de
ultrassom para nossos profissionais de
saúde. Agora, poderemos oferecer uma
ampla gama de exames diagnósticos de

alta qualidade, abrangendo diferentes
áreas da medicina. Desde o
acompanhamento pré-natal, permitindo
um monitoramento seguro e preciso da
saúde materna e fetal, até a avaliação
detalhada do sistema circulatório,
identificando problemas vasculares com
maior precisão”, diz o Prefeito Afonso.

O Mindray DP40 é um equipamento
completo, projetado para atender às
demandas de diagnóstico médico mais
exigentes. Com suas múltiplas
modalidades, ele permite que os médicos
realizem exames obstétricos, como a
avaliação do desenvolvimento fetal,

detecção de anomalias e monitoramento
do bem-estar do bebê. Além disso, o
sistema de ultrassom oferece recursos
avançados para exames ginecológicos,
permitindo uma análise detalhada do
sistema reprodutor feminino e a
detecção precoce de possíveis
alterações.

Outro aspecto importante é a
capacidade do Mindray DP40 de realizar
avaliações venosas e arteriais com
precisão. Essa funcionalidade é
fundamental para detectar problemas
circulatórios, como trombose venosa
profunda e doença arterial periférica,
permitindo um diagnóstico precoce e um
planejamento terapêutico adequado.

A aquisição desse equipamento
ultrassom de última geração reforça o
compromisso da Secretaria de Saúde de
Borda da Mata em proporcionar uma
assistência médica de excelência à
comunidade.

“Agradecemos a dedicação e o empenho
de todos os profissionais de saúde que
tornaram essa conquista possível. Juntos,
estamos avançando na direção certa,
buscando constantemente a excelência no
atendimento à saúde em Borda da Mata”,
conclui o Prefeito Afonso.

Professor e Escritor Bordamatense José Marques lança
Livro “Sala de Visitas – revisitada em tempo de pandemia”
No dia 24 de junho, aconteceu o lançamento do livro do Professor

Bordamatense, José Marques, intitulado “SALA DE VISITAS”,
revisitada em tempo de pandemia, publicado pela Editora Dialética. O
lançamento foi um sucesso. Num ambiente amistoso, o evento foi no
escritório do arquiteto Gustavo Rodrigues, Tinta Arquitetura e
Interiores.

O livro é uma preciosidade,  pois extrai o melhor de pensadores
consagrados como Sócrates, Platão, Aristóteles, Cícero, Rui Barbosa,
Papa Francisco e mais 80 gênios, e o Professor Marques comenta o
aforismo de cada um, tirando lições para nosso dia a dia.

Se houver interesse na aquisição de exemplares podem procurar no
Escritório de Arquitetura e Interiores do Arquiteto Gustavo Rodrigues
na Galeria Paiva.

Professor José Marques

Vereadora
Joseli,

Professor
José

Marques e o
Escritor Leo
Guimarães
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Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

Associação de Moradores do Distrito do Sertãozinho promove amistoso de futsal em Tocos do Moji

No dia 8 de junho, a escola de futebol
da Associação dos Moradores do
Distrito do Sertãozinho realizou uma
viagem até a cidade de Tocos do Moji
para participar de um amistoso de futsal.
O evento teve como objetivo promover
a prática esportiva e proporcionar lazer
para as crianças e adolescentes do

distrito.
Foram disputados quatro jogos,

divididos em diferentes categorias. Na
categoria sub 11, a equipe de Tocos do
Moji venceu por 6 a 1 a equipe de
Sertãozinho. Já na categoria sub 13, a
equipe de Sertãozinho mostrou
superioridade e venceu por 8 a 4. O

confronto na categoria sub 15 foi
emocionante, com vitória apertada de
Sertãozinho por 5 a 4. Por fim, na
categoria sub 17, Tocos do Moji
conquistou a vitória por 6 a 4.

A participação da Associação dos
Moradores do Distrito do Sertãozinho
nesse amistoso reflete o investimento

contínuo no esporte como uma forma de
lazer saudável para as crianças e
adolescentes da região. Além de
promover a prática esportiva, eventos
como esse também contribuem para a
socialização, o trabalho em equipe e o
desenvolvimento físico e mental dos
jovens atletas.

Com o sucesso desse amistoso, a
Associação dos Moradores do Distrito
do Sertãozinho demonstra seu
compromisso em incentivar e apoiar o
esporte entre os moradores,
proporcionando oportunidades para o
crescimento e a formação dos jovens
talentos locais.

Festival Vitruviano de Borda da Mata promove visita ao Museu Histórico Municipal Tuany Toledo

O 1° Festival Vitruviano de Borda da
Mata, realizado em parceria entre a
Faculdade UNIASSELVI polo Pouso
Alegre, UAICUP e a Prefeitura
Municipal de Borda da Mata, trouxe
diversas atividades culturais e
educativas para a região. Uma das
iniciativas destacadas foi a visita ao
Museu Histórico Municipal Tuany
Toledo, oferecida aos alunos da Escola
Estadual Dom Otávio Chagas de
Miranda, localizada no Distrito do

Sertãozinho.
Em uma emocionante homenagem ao

escritor Léo Guimarães, a parte cultural
do festival proporcionou aos
estudantes da escola a oportunidade
de visitar o museu no mês de junho,
na cidade de Pouso Alegre. Ao todo,
29 alunos entre 6 e 12 anos de idade
foram contemplados com essa
experiência enriquecedora. Para muitos
deles, essa foi a primeira vez que
tiveram a oportunidade de visitar um

museu.
A visita ao Museu Histórico

Municipal Tuany Toledo permitiu que
os estudantes mergulhassem na
história local e ampliassem seus
conhecimentos sobre a cultura e o
patrimônio da região. Eles puderam
apreciar exposições, aprender sobre a
preservação do acervo e se encantar
com as histórias que permeiam as
diferentes épocas retratadas no museu.

Essa iniciativa promovida pelo

Festival Vitruviano de Borda da Mata
demonstra o compromisso das
entidades envolvidas em proporcionar
experiências educativas e culturais
enriquecedoras para os jovens da
região. A visita ao museu é um exemplo
de como a valorização da cultura e do
patrimônio local pode contribuir para a
formação integral dos estudantes,
despertando o interesse pela história e
estimulando o aprendizado de forma
lúdica e significativa.

O 1° Festival Vitruviano de Borda da
Mata representa um marco na
promoção da cultura e da educação na
região, fortalecendo parcerias entre
instituições de ensino, entidades
locais e a comunidade em geral. A visita
ao Museu Histórico Municipal Tuany
Toledo foi um dos pontos altos desse
evento, deixando uma lembrança
marcante na vida dos alunos da Escola
Estadual Dom Otávio Chagas de
Miranda, do Distrito do Sertãozinho.

Festa de 99 anos de emancipação de Borda
da Mata será com grandes atrações

A festa mais esperada do ano está
chegando e promete deixar todos os
corações acelerados. É a tradicional Festa
da Borda.

Confira a programação:
12/07 - Fernando e Sorocaba: Prepare-

se para cantar junto com essa dupla que
conquistou o Brasil! Será uma noite repleta
de sucessos e muita animação.

13/07 - Paulo Ricardo: O ícone do rock
nacional em Borda da Mata! Prepare-se
para uma apresentação cheia de energia e
clássicos que marcaram gerações.

14/07 - Munhoz e Mariano: Essa dupla
promete agitar a cidade com seu carisma e
hits contagiantes. Prepare-se para cantar
e dançar até o amanhecer!

15/07 - Banda Palace: Uma noite dedicada aos amantes da música pop! A Banda
Palace trará um repertório diversificado e cheio de hits para você se jogar na pista de
dança.

16/07 - Padre Alessandro: Um momento especial para celebrar a fé e a música. Padre
Alessandro encantará a todos com sua voz única e mensagens de amor e esperança.

Além dessas atrações imperdíveis, terão também diversos artistas regionais que
irão abrilhantar ainda mais os dias de festa. Será uma oportunidade incrível de conhecer a cultura local e se encantar com
talentos da região.

A Festa da Borda 2023 é uma realização da Prefeitura de Borda da Mata, que preparou tudo com muito carinho para proporcionar
momentos inesquecíveis para todos os moradores e visitantes. “Venha conhecer nossa cidade, aproveitar a hospitalidade de
nossa gente e se divertir como nunca!”, convida o Prefeito Afonso Raimundo de Souza.

PA R A B É N S  B O R D A  D A  M ATA  -  9 9  A N O S   DE EMANCIPAÇÃO ! ! !

Borda da Mata tem evolução
significativa na pontuação do
ICMS Patrimônio Cultural

O Instituto Estadual do Patrimônio
Histórico e Artístico de Minas Gerais
(Iepha/MG) divulgou recentemente a
pontuação provisória do Programa
ICMS Patrimônio Cultural 2023, e os
resultados são surpreendentes.

Neste ano, Borda da Mata obteve uma
pontuação de 13,20 pontos, o que
representa mais que o dobro do índice
alcançado em 2022, que foi de 6,35
pontos. Essa evolução significativa é
fruto do empenho incansável da
Prefeitura, por meio do Departamento de
Turismo e Cultura, em desenvolver
políticas eficientes de proteção do
patrimônio cultural.

A conquista desse resultado
expressivo é resultado do trabalho
conjunto da comunidade, gestores
públicos e diversos agentes envolvidos.
A dedicação e o comprometimento de
todos têm sido fundamentais para elevar
a pontuação e, consequentemente,
receber um maior volume de recursos do
ICMS Patrimônio Cultural.

“Destacamos que essa conquista
representa mais do que números e
índices. Ela reflete o valor que damos à

nossa história, às nossas tradições e
ao nosso patrimônio cultural, que são
fontes de identidade e orgulho para
cada bordamatense. Nossas riquezas
culturais são tesouros que devem ser
preservados e valorizados”, diz o
Diretor do Departamento de Turismo,
Alencar e acrescenta  “além disso, a
pontuação obtida é apenas o começo.
Temos vários projetos em andamento
que visam a ampliação da proteção e
valorização do nosso patrimônio
cultural. Com o apoio de todos,
continuaremos avançando e buscando
novas parcerias e recursos para
impulsionar o desenvolvimento de
ações ainda mais significativas. A
valorização do patrimônio cultural
contribui para fortalecer o turismo local,
gerar empregos e renda, além de
promover a qualidade de vida da
população. Por isso, convidamos a
todos a se engajarem nesse movimento,
participando ativamente das atividades
culturais, contribuindo com ideias e
sugestões e compartilhando o orgulho
de sermos parte dessa cidade cheia de
história e encantos.”
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O Saúde em Rede é um processo de educação permanente
que tem como propósito desenvolver a competência das equipes
para o planejamento e organização da atenção à saúde com
foco nas necessidades dos usuários do Sistema Único de Saúde
(SUS). Seu objetivo é organizar as redes de atenção à saúde
desde a Atenção Primária, passando pela Atenção Especializada
e Hospitalar a fim de promover um melhor serviço para a

sociedade e gerar mais valor ao cidadão. No dia 16 de junho, o Secretaria Municipal de Saúde de Tocos do
Moji promoveu a replicação do segundo encontro, onde trabalham sobre Educação Permanente, Educação
Continuada e Trabalho em Equipe.

Estratégia de Saúde da Família de Tocos do Moji com o apoio da
Secretaria Municipal de Saúde promove o encontro do Grupo Gestar

A existência de grupos de gestantes é de fundamental importância para dar apoio e preparar a gestante e seus familiares para o cuidado no período gravídico, puerperal e no cuidado com a criança,
fortalecendo vínculos familiares e a promoção da saúde e no mês de junho, a Estratégia de Saúde da Família com o apoio da Secretaria Municipal de Saúde promoveu o encontro do Grupo

Gestar e contou com os aprendizados da Dra. Laryssa Helen - Especialista em Amamentação, onde agora todas as participantes se tornaram “Amiga do Peito!”.

Tocos do Moji brilha no Encontro da Frente da Gastronomia
Mineira em Gonçalves destacando o sabor do Pastel

No dia 15 de junho, a cidade de
Gonçalves, em Minas Gerais, sediou o
Encontro da Frente da Gastronomia
Mineira, e Tocos do Moji marcou
presença, levando seus quitutes e
quitandas que fizeram grande sucesso
entre os participantes. Em especial, o
Pastel, considerado Patrimônio Cultural
de Tocos do Moji, ganhou todo o
destaque durante o evento.

A participação de Tocos do Moji
nesse importante encontro
gastronômico possibilitou a divulgação
dos sabores e tradições culinárias do
município para além de suas fronteiras.
Os quitutes e quitandas preparados
pelos talentosos chefs e cozinheiros de
Tocos do Moji conquistaram o paladar
dos presentes, deixando uma marca de
excelência gastronômica.

Dentre os destaques, o Pastel de

Tocos do Moji mostrou sua força e
autenticidade, sendo reconhecido
como um verdadeiro tesouro
gastronômico. Com sua massa crocante
e recheios irresistíveis, o Pastel se
tornou uma referência em sabor e
tradição para os visitantes e amantes
da gastronomia.

Além de destacar os sabores locais,
a participação de Tocos do Moji no
Encontro da Frente da Gastronomia
Mineira contribuiu para o
fortalecimento do turismo no município.
Ao apresentar sua culinária única e rica
em sabores, Tocos do Moji atraiu a
atenção de turistas e incentivou a visita
à cidade, promovendo o
desenvolvimento econômico local.

O evento foi uma oportunidade para
os moradores de Gonçalves e demais
visitantes conhecerem e apreciarem a

diversidade gastronômica de Tocos do
Moji. Os quitutes e quitandas
representaram o trabalho árduo e a
dedicação dos profissionais da
culinária local, que preservam as
tradições e sabores passados de
geração em geração.

A participação de Tocos do Moji no
Encontro da Frente da Gastronomia
Mineira reafirmou a importância de
valorizar e preservar a culinária regional
como um patrimônio cultural. Através
dos sabores, aromas e técnicas
transmitidas ao longo dos anos, Tocos
do Moji demonstrou a riqueza de sua
cultura gastronômica, enaltecendo o
prazer de degustar os quitutes e
quitandas típicos da região.

A Administração Municipal de Tocos
do Moji orgulha-se de suas raízes
gastronômicas e continuará investindo

no fortalecimento e divulgação de sua
culinária local. O sucesso no Encontro
da Frente da Gastronomia Mineira
evidencia o potencial turístico do

município e a força de sua gastronomia,
convidando a todos a conhecerem e
saborearem os encantos de Tocos do
Moji.

Equipe de base da Lobo Guará de Borda da Mata se destaca
na Corrida de Montanha do Vicente Gidio em Tocos do Moji

No dia 4 de junho de 2023, a equipe de base da Lobo Guará brilhou na Corrida de Montanha do Vicente Gidio, realizada na cidade de Tocos do Moji. Os jovens atletas
demonstraram habilidade e determinação, conquistando excelentes resultados em diferentes categorias da competição.

Na corrida Super Kids, destinada a crianças de 3 a 5 anos, o destaque masculino ficou por conta de Geraldo Oliveira, de 5 anos, que sagrou-se campeão. Na categoria
feminina, a campeã foi Emanuela Nocinto, de apenas 4 anos.

Já na categoria Kids, voltada para crianças de 6 a 8 anos, Vitor Luiz, de 8 anos, conquistou o título no masculino, demonstrando seu talento nas trilhas. Davi Brant,
também de 8 anos, obteve um excelente desempenho e ficou com o vice-campeonato, enquanto Murilo Oliveira conquistou o terceiro lugar. No feminino, Iviny Nocinto
alcançou o lugar mais alto do pódio, com Juliana Nocinto conquistando o terceiro lugar.

Na categoria Infantil, destinada a jovens de 9 a 12 anos, Ibrahim Nocinto demonstrou sua força e habilidade, sagrando-se campeão da corrida de montanha. Já na categoria Juvenil, reservada aos atletas com
idades entre 13 e 15 anos, Matheus Oliveira, de 15 anos, mostrou sua superioridade e conquistou o título. Luiz Henrique também teve um ótimo desempenho, garantindo o segundo lugar.

A participação da equipe de base da Lobo Guará na Corrida de Montanha do Vicente Gidio reflete o trabalho de formação e preparação dos atletas, realizado com dedicação e profissionalismo. Esses resultados
expressivos demonstram o talento e o potencial dos jovens corredores, evidenciando a importância do esporte como ferramenta de desenvolvimento físico e emocional para crianças e adolescentes.

A Lobo Guará parabeniza todos os atletas que representaram a equipe com excelência nessa competição e agradece o apoio dos treinadores, familiares e patrocinadores, que contribuem para o sucesso e o
crescimento do esporte na região. A conquista desses títulos reforça o compromisso da Lobo Guará em promover o esporte e revelar novos talentos no cenário das corridas de montanha.

Secretaria Municipal de Saúde de Tocos do Moji promove a
replicação  do segundo encontro do “Programa Saúde em Rede”
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DIRETDIRETDIRETDIRETDIRETO DO DO DO DO DA POLÍCIAA POLÍCIAA POLÍCIAA POLÍCIAA POLÍCIA
Colaborador:  SD PM SIGNORETTE SD PM SIGNORETTE SD PM SIGNORETTE SD PM SIGNORETTE SD PM SIGNORETTE

TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA
POLÍCIA MILITAR EM BORDA DA MATA:

190 ou (35) 9-9829-1493

Ata da audiência pública do primeiro
quadrimestre de dois mil e vinte e três, em

consonância com o artigo 9º, paragrafo quarto,
da lei complementar nº 101, de 04 de maio de

2000. Lei de responsabilidade fiscal. LRF.
Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às quinze horas, no

auditório da câmara municipal, alunos da Escola Estadual e membros da população.
Dando inicio o controlador interno Willian, saudou os presentes, ressaltou a
importância dessa audiência e deu início aos trabalhos, convidando o chefe do
departamento de assistência social  Sr. Ronaldo, expôs sobre os atendimentos
domiciliares, acompanhamentos das famílias pelo cras. Todos os expositores
deixaram os relatórios para que os participantes tenham acesso. Dando sequência
o controlador convidou a Senhorita Gabriela Barbara para apresentar seus relatórios,
manutenção da atividades da saúde com recurso próprio e vinculado, compra de
veículos, assistência farmacêutica, gastos com viagens, gastos com pessoal,
assistência fisioterapêutica e odontológica, total do primeiro quadrimestre de R$
1.912.359,40. Continuando convidou o chefe da educação o senhor Ernane
Aparecido da Silva, falou sobre os gastos com ensino infantil, fundamental, creche,
subvenção da APAE de Borda da Mata, manutenção de prédios públicos,
capacitação de profissionais do ensino, gastos com FUNDEB, aplicou 96%, total
de gastos com educação R$ 2.025.593,89, 27,96%. Dando sequencia a senhora
Simone Contadora ressaltou a importância da lei de responsabilidade fiscal, execução
orçamentária, comparativo entre o previsto e o realizado foi atingido com sucesso.
Receitas e despesas, tendo um resultado orçamentário. Gastos com pessoal em
geral. O valor arrecadado foi de R$ 8.563.209,16. Encerrando o controlador
agradeceu a presença de todos. Declarou encerrada a sessão e determinou que
lavrasse a presente ata que lida, vai por todos assinada. Tocos do Moji 31 de maio
de 2023.

Bairro Gaspar em Borda da Mata ganha nova ponte de concreto
A Secretaria de Obras de Borda da Mata deu início neste mês à construção de

uma nova ponte no bairro do Gaspar. Com a desativação da antiga ponte de madeira,
os moradores poderão contar com uma nova passagem que está sendo construída
u t i l i z a n d o
manilhas de
concreto. A
iniciativa faz
parte dos
e s f o r ç o s
contínuos da
Prefe i tura ,
por meio da
Secretaria de
Obras, para
melhorar a
infraestrutura
das pontes e
estradas em toda a região, reconhecendo a importância dessas vias.

A substituição da antiga ponte de madeira por uma nova ponte feita de manilhas
de concreto é uma decisão acertada, uma vez que o concreto oferece maior resistência
e durabilidade em comparação com a madeira. Além disso, a nova estrutura
proporcionará uma passagem mais segura para pedestres e veículos, eliminando
preocupações relacionadas a problemas estruturais e reduzindo o risco de acidentes.

Polícia Militar desarticula
tráfico ilícito de drogas na

área central de Borda da Mata

No dia 21 de junho, a guarnição de
Polícia Militar recebeu informações via
190, de que em determinada rua, na área
Central, havia um cidadão realizando
tráfico de drogas. Foi informado também,
que a prática criminosa não tinha dia e
nem hora, era feita de acordo com a
oferta e procura dos usuários. Em posse
dessas informações, a PM se dirigiu até
o local alvo das denúncias, quando se
deparou com o provável autor,
adentrando no imóvel e foi realizado
contato com ele, e lhe foi questionado
sobre a prática criminosa. O autor
P.H.S.B.S., negou tudo e até se dispôs a
franquear a entrada dos policiais em sua
residência, se assim desejassem. Diante
da resposta do autor, o Tirocínio
Policial¹, acendeu o alerta, e os militares
aceitaram o convite. Dentro da casa,
mais precisamente no aconchego do
dormitório de P.H.S.B.S., foi encontrado
uma caderneta de anotações
supostamente relacionada a prática de
tráfico de drogas, foi logrado êxito em

encontrar, também, uma balança de
precisão, duzentos reais em notas
diversificadas, uma porção de
substância aparentando ser maconha,
dois aparelhos celulares e a “Cereja do
Bolo”, 345 unidades de pedras de crack,
embaladas e pronto para a venda.
Diante dos fatos, e comprovado a
denúncia, ao autor foi dada Voz de
Prisão em Flagrante delito de Tráfico
Ilícito de Drogas. Em seguida foi
encaminhado ao Hospital Municipal de
Borda da Mata, para a confecção do
ACD (Auto Corpo Delito) e levado até
o quartel da PMMG, para lavratura do
REDS e posteriormente, ser
encaminhado a presença da Autoridade
de Polícia Judiciária (Dr. Delegado).

¹ Tirocínio Policial (é a intuição
apurada de fatos que estão
relacionados à atividade prática,
situações que se repetem no cotidiano
e dão ao policial  uma visão
diferenciada do caso concreto…
Google).
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Boletim de Acidentes de Trânsito de Borda da
Mata entre janeiro e maio de 2023 é divulgado
e acidentes com motocicletas são predominantes

O Boletim de Acidentes de Trânsito de Borda da
Mata apresentou o perfil epidemiológico dos
acidentes ocorridos entre janeiro e maio de 2023.
Embora o trânsito brasileiro seja violento, o
município não registrou óbitos nesse período,
porém os acidentes envolvendo motocicletas foram
predominantes. A maioria dos acidentes ocorreu
no perímetro urbano, com poucos casos na rodovia,
que geralmente são atendidos pelo SAMU.

Os acidentes afetaram principalmente a
população masculina adulta. A velocidade,
distrações, falta de sistemas de retenção para
crianças, não uso do cinto de segurança e condução sob efeito de álcool são fatores de risco identificados. No período
analisado, 18 acidentes foram atendidos no Pronto Atendimento Municipal, com algumas vítimas sofrendo múltiplas lesões.
Diante desse cenário, ações educativas foram destacadas, como a campanha do Maio Amarelo, para promover hábitos seguros
no trânsito.

Foram fornecidas dicas essenciais, incluindo evitar o uso de celulares ao dirigir, respeitar as leis de trânsito, fazer manutenção
regular do veículo, usar corretamente os faróis à noite, manter distância segura do veículo da frente, respeitar limites de
velocidade, não dirigir sob influência de substâncias tóxicas, usar sempre o cinto de segurança e dar prioridade a ciclistas e
pedestres. O boletim busca fornecer informações claras e objetivas sobre a importância da segurança no trânsito para os
moradores de Borda da Mata.

Parceria entre CRAS de Borda da
Mata e Cristiano Barbeshop realiza

Curso de Barbeiro em Borda da Mata

O curso de barbeiro, resultado da
parceria entre o CRAS e Cristiano
Barbershop, teve início em Borda da
Mata e está proporcionando uma
experiência enriquecedora aos
participantes. Com o objetivo de preparar
os estudantes para o mercado de
trabalho, o curso abrange uma ampla
gama de conhecimentos práticos e
teóricos, desde técnicas de corte e estilo
de cabelo até habilidades de
relacionamento com o cliente, marketing
e gestão de negócios. Os alunos têm a
oportunidade de compartilhar
experiências, aprimorar habilidades e

receber orientações valiosas de
profissionais qualificados, criando um
ambiente propício ao crescimento pessoal
e ao desenvolvimento de redes de
contatos. Aqueles que aproveitam essa
oportunidade de qualificação profissional
estão trilhando o caminho para uma
carreira promissora, enquanto essa
parceria entre o CRAS e Cristiano
Barbershop demonstra como ações
conjuntas podem impactar positivamente
a comunidade, proporcionando acesso à
educação e capacitação profissional,
transformando vidas e abrindo portas
para um futuro mais promissor.

Parceria e Segurança no Transporte
Escolar: Município de Senador José
Bento recebe nova van para linhas rurais

O município de Senador José Bento
deu mais um passo em direção à melhoria
da Educação, no dia 15 de junho, com a
chegada de uma nova van 0 km que será
de extrema utilidade nas linhas rurais.
Essa conquista é resultado de parcerias
e do comprometimento de todos os
envolvidos.

A van, adquirida graças à emenda
indicada pelo deputado Dr. Frederico, no
valor de 285.500,00, será um importante
recurso para garantir o transporte
seguro e eficiente dos estudantes nas
áreas rurais do município. Essa
aquisição representa um avanço
significativo para a Educação,
proporcionando mais comodidade e
segurança no deslocamento dos alunos.

O prefeito Fernando agradece ao
deputado Dr. Frederico por seu empenho
e dedicação em indicar essa importante
emenda, que contribui diretamente para
o desenvolvimento educacional do

município. Essa parceria entre o poder
público e os representantes políticos é
fundamental para viabilizar
investimentos que impactam diretamente
a qualidade de vida dos estudantes.

A Administração Municipal de
Senador José Bento reafirma seu
compromisso com a Educação e com o
bem-estar dos estudantes. A chegada da
nova van reforça a importância de
proporcionar um transporte escolar
seguro e eficiente, garantindo que
nenhum aluno seja prejudicado em seu
acesso à educação.

A nova van é mais do que um veículo:
é um símbolo de compromisso com a
Educação e com o futuro de Senador José
Bento. A Administração Municipal
agradece a todos os envolvidos nessa
conquista e reafirma o seu
comprometimento em promover a
excelência educacional e a segurança dos
alunos em todas as áreas do município.
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Estrada que liga Distrito do Sertãozinho a Rodovia MG 290 começa a ganhar calçamento

A Prefeitura de Borda da Mata iniciou o calçamento da estrada principal do Distrito do Sertãozinho. O
Prefeito Afonso Raimundo de Souza diz: “É com grande entusiasmo que anunciamos mais uma obra de
pavimentação em andamento pela Prefeitura de Borda da Mata, por meio da Secretaria de Obras! Dessa
vez, a estrada vicinal do Distrito do Sertãozinho está sendo contemplada com essa importante intervenção!

Estamos empenhados em melhorar a infraestrutura do nosso município, e a pavimentação dessa estrada
é um passo significativo nesse caminho. Sabemos que uma via bem cuidada e pavimentada traz inúmeros
benefícios para a comunidade, como mais segurança, acesso facilitado e melhor qualidade de vida.

E não para por aí! Mais trechos da estrada do Distrito serão pavimentados em breve, seguindo o projeto
de nossa administração de calçar toda a via ao longo do tempo. Essa é uma prova do compromisso em
continuar investindo em infraestrutura para atender às necessidades de nossos munícipes.

Estamos trabalhando incansavelmente para garantir um futuro ainda mais promissor para nossa querida cidade. Juntos, construiremos um lugar cada vez melhor.”

Escolinha Municipal União Bordamatense sub15:
Campeões da 37ª Copa FC Futuros Craques em Ilhabela-SP

A importância do esporte na formação
de jovens talentos ficou evidente na
brilhante performance da Escolinha
Municipal União Bordamatense sub15
durante a 37ª Copa FC Futuros Craques,
realizada na cidade de Ilhabela/SP, entre
os dias 07 e 11 de junho.

Com determinação, garra e habilidade,
o time do União Bordamatense superou
cada desafio que se apresentou ao longo
da competição, chegando à tão
aguardada final. O confronto final

contra a equipe EFAR foi uma verdadeira
batalha de talentos, onde os jovens
atletas demonstraram todo o seu
potencial e paixão pelo futebol.

A conquista do título de CAMPEÕES
não foi apenas resultado de talento
individual, mas sim do esforço coletivo
e do trabalho em equipe. Eles dedicaram
tempo e energia para treinar, aprimorar
suas habilidades e buscar a excelência
em cada partida.

Além de celebrar a vitória, é

importante ressaltar os benefícios do
esporte na vida desses jovens. Através
da prática esportiva, eles desenvolvem
valores como disciplina, superação,
respeito e trabalho em equipe. O esporte
proporciona uma oportunidade única de
crescimento pessoal e social, ajudando-
os a construir uma base sólida para o
futuro.

A Escolinha Municipal União
Bordamatense sub15 é um exemplo
inspirador de como o esporte pode

transformar vidas. Além de despertar o
talento e o potencial de cada atleta, ela
promove a inclusão, oferecendo
oportunidades para crianças e jovens se
envolverem em atividades saudáveis e
construtivas.

“Nossos jovens campeões são
verdadeiros representantes de sua
comunidade, e seu sucesso é motivo de
orgulho para todos. Que essa vitória
seja um estímulo para que continuem a
perseguir seus sonhos e a trilhar um

caminho de sucesso, tanto dentro
quanto fora dos campos. Parabenizamos
todos os atletas e professores da
Escolinha Municipal União
Bordamatense sub15 pela conquista do
título na 37ª Copa FC Futuros Craques.
Que esse feito sirva de inspiração para
outras crianças e jovens, mostrando-
lhes que com dedicação, trabalho árduo
e paixão pelo esporte, é possível alcançar
grandes realizações”, diz o Prefeito
Afonso.

Atleta Bordamatense vence
corrida em Águas da Prata

na categoria 30-39 anos

No dia 11 de junho, com o apoio da
Prefeitura de Borda da Mata, Jefferson
Brandani representou com excelência o
município na corrida Trilhares Trail
Adventure Run, realizada em Águas da
Prata-SP. Competindo na categoria de 11
km, Jefferson conquistou o 5º lugar geral
e sagrou-se campeão na faixa etária de
30-39 anos.

A competição foi intensa e
desafiadora, mas Jefferson demonstrou
uma dedicação inabalável e habilidade
excepcional ao enfrentar cada obstáculo
do percurso. Com determinação e força
de vontade, ele superou todas as
adversidades e cruzou a linha de
chegada com honras.

Essa incrível conquista é motivo de
orgulho para toda a comunidade
Bordamantense. Jefferson mostrou que

é possível alcançar o sucesso através
do esforço e do comprometimento com
seus objetivos. Sua determinação é
inspiradora e um exemplo para todos que
buscam superar limites e alcançar a
vitória.

“Parabenizamos de forma especial
Jefferson Brandani por essa conquista
memorável e desejamos que ele continue
trilhando um caminho de sucesso e
vitórias em sua carreira esportiva. Sua
dedicação e talento são um verdadeiro
exemplo para todos, e estamos
orgulhosos de tê-lo representando
nossa cidade. Que seus próximos
desafios sejam repletos de êxito e que
ele continue inspirando outros atletas a
perseguirem seus sonhos e a alcançarem
o melhor de si”, diz a Secretária de
Esportes, Regina Moreira.

Atleta de Borda da Mata conquista o 4º lugar
na Ultramaratona de 60 km em Guarulhos-SP

No mês de maio, com o apoio da
Prefeitura de Borda da Mata, o talentoso
atleta Bordamatense, Fábio Oliveira,
mostrou toda a sua determinação e garra
ao conquistar um lugar no pódio da
Ultramaratona de 60 km de montanha,
realizada na cidade de Guarulhos - SP.

Enfrentando um percurso extremamente
desafiador, que incluía estradas sinuosas
e trilhas íngremes ao redor do município,
Fábio não se intimidou e demonstrou sua
resiliência e força ao longo de toda a
competição. Sua dedicação incansável e
preparo físico excepcional foram essenciais
para superar cada obstáculo do caminho.

Com um desempenho impressionante, Fábio conquistou o 4º lugar no geral no Festival Guarulhos Roots Racing, deixando
sua marca entre os melhores atletas da modalidade. Sua determinação e habilidade foram evidentes em cada passada, mostrando
sua paixão pelo esporte e sua capacidade de superar limites.

“Parabenizamos Fábio Oliveira por essa conquista extraordinária e pelo exemplo inspirador que ele representa para todos
nós. Sua persistência e dedicação são um
verdadeiro testemunho de que, com
trabalho árduo e determinação, é possível
alcançar grandes feitos. A Prefeitura de
Borda da Mata se orgulha em apoiar
atletas locais como Fábio, que
representam nossa cidade com tanto
talento e honra”, diz a Secretária de
Esportes, Regina Moreira.Onde a qualidade e o bom

atendimento realmente
imperam

Os melhores bolos,
salgados, doces e roscas
com o melhor preço para

você nosso querido cliente.

“Da nossa família para a sua”
Praça Antonio Megale, 100

Centro - Borda da Mata Tel.:(35)3445-2161

Nos finais de semana, lanchonete das 18h30 até à meia-noite.

Levantamento topográfico em área rural: Georreferenciamento, divisão de terras,

retificação de áreas, usacapião, CAR, entre outros serviços de topografia.

E-mail:jrtopografia87@hotmail.com


